

Umfrage zur Messe

Survey on the fair

UMFRAGE:
WALTER SENK

Pläne und Erwartungen zur EXPO REAL

Plans and expectations for EXPO REAL

Hans-Peter Weiss, Managing Director
Bundesimmobiliengesellschaft (BIG)

Die EXPO REAL ist neben der MIPIM die wichtigste Plattform für die BIG zur Pflege ihrer internationalen Branchenkontakte. Wir sind dort vor allem an der (Immobilien-) Entwicklungstätigkeit von Unternehmen im Naheverhältnis der öffentlichen Hand interessiert, verfolgen Stadtentwicklungen und Trends oder analysieren neue Zugänge auf potenziellen Nutzen für uns.



As far as cultivating international industry contacts goes, EXPO REAL is – along with MIPIM – the most important platform for the BIG. But we are primarily interested in the (real estate) development activities of companies in a close relationship with the public sector; we keep track of urban developments and trends, and analyse new approaches with regard to their potential benefit for us.

Peter Ulm, CEO
sixB4seven-immobilien gmbh

Die EXPO REAL hat sich für die Geschäftsfelder sixB4seven-Gruppe als die wichtigste Immobilienmesse etabliert. Auch für dieses Jahr erwarten wir eine Fortsetzung der positiven Stimmung und viele interessante Gespräche.

EXPO REAL has established itself as the most important real estate fair for the business field of the sixB4seven group, and we expect the positive mood to continue and look forward to many interesting discussions.



Alfred Nemetschke,
Nemetschke, Huber, Koloseus Attorneys at Law

Wir werden jedenfalls mit dem gesamten Team aus Wien und Bratislava vor Ort sein. Wir freuen uns auf interessante Messtage, die uns hoffentlich wieder wertvolle Anhaltspunkte über die weitere Entwicklung geben werden.

We will definitely be taking part with our entire team from Vienna and Bratislava. We are looking forward to a couple of interesting days that will hopefully deliver valuable impulses for the further development of real estate.



Herman Klein, Managing Director
IG Immobilien

Die EXPO REAL bietet für uns eine sehr gute Gelegenheit, neue Kontakte zu knüpfen sowie Transaktionspartner oder Mieter für „Marina City“, unser topaktuelles Büroobjekt direkt an der Wiener Waterfront, zu finden. Auch möchten wir die Messe als Plattform nutzen, um das Thema Nachhaltigkeit anhand dieses Projektes zu verdeutlichen.

EXPO REAL offers us an excellent opportunity to form new business relations and to find transaction partners or tenants for 'Marina City', our brand new office building on Vienna's waterfront. We also want to use the fair as a platform to illustrate how we integrated the topic of sustainability in this project.



FOTOS: BEIGESTELLT